



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和5年6月1日
校長 沖田 尚

川中 SF 大成功!!

5月24日(水)川中 SF (スポーツフェスティバル)が開催されました。青空の下、赤・白・青の3団に分かれた全校生徒は、学級のため、団のために力を振り絞って頑張りました。

競技では、一生懸命に走り、跳び、投げる様子が見られ、その結果に喜んだり悔しがったりする姿が見

られました。アトラクションでは、これまで練習した成果がダンスに表され、それぞれの団の個性が感じられる演技となっていました。

スローガンは「心を一つに深まる絆 川中 SF 咲満開」です。「咲(えみ)」は、今年の生徒会全体のスローガン「咲」をさしており、花を咲かせるという意味のほかに「笑う・笑顔」といった意味もあります。



この日は、みんなの「咲」がグラウンドい

っぱいに満開となって広がりました。

結団式から約2週間。学級や団で競技の練習や団活動を行ってきました。思うように練習が進まなかったり、動けなかったりすることもありましたが、それらを経験し解決す

ることで、学級として学年として団として成長できたと思います。そして、それが当日の皆さんの笑顔につながり、学級、学年、そして学校全体のまとまりにもつながったのだと感じました。



1 学期の振り返り点です

新しい学年が始まって早2か月。1学期の振り返り点です。授業は、どの学年も落ち着いて行えています。学習課題についてみんなで意見を出し合ったり、CB（クロムブック）を使って交流したりといった姿も見られます。自分自身が学習を進めていく時とグループや学級で意見を出し合って深めていく時をしっかりと認識して学習していきましょう。

また、今月は、中旬に加賀地区中学校体育大会があり、3年生にとってはこれまでの部活動の集大成とも呼ぶべき大会となります。これまでの練習の成果をすべて出し切れるよう頑張ってください。

6/2 中学生相撲大会

伝統ある「戦没者慰霊式奉賛能美中学校相撲大会」が能美市物見山総合体育館相撲場で4年ぶりに開催されます。川北中学校からは1,2年生の代表選手が参加します。先週から放課後に本番さながらの稽古を続けています。選手への応援をお願いします。



選手紹介	1年生	小川 叶真	木下 眞助
		奈良崎英仁	西田聡一郎
2年生		中出 弥良	村上 海斗
		木引 蒼空	野崎 仁心

齊藤 優成	鳥井 篤拓
畑中 秀樹	谷 琉己
山本 大雅	渡邊 丈琉

和楽器交流（箏）

3年生の音楽の授業で箏について学習しています。箏に触れるのは3年生になって初めてです。はじめは、こわごわ音を出していたのですが、しばらく練習をすることで、「さくら」「チューリップ」などの曲も弾けるようになりました。そして、それを町内3校の小学生に教えています。優しいお兄さんお姉さんになって、弦のはじき方や曲を小学生に教える皆さんの姿はとても素敵でしたよ。



リュック重くない？

中学校では、教科書、資料集、ノート、その他学用品をすべてリュックに入れるとかなり重くなります。学校では、各教科や学年で毎日持ち帰らなくてもよい物、学校に置いておける物を決めています。ぜひ、確認して下さい。

